Cuatro insurgentes afganos mueren en un enfrentamiento con tropas españolas

lainformacion.com martes, 04/12/12 -

Cuatro insurgentes afganos murieron en un enfrentamiento con tropas españolas en Afganistán, en una operación conjunta con el Ejército Nacional Afgano en la zona de Darra e Bum, en la provincia de Badghis, informó hoy el Ministerio de Defensa de España.

La operación, en la provincia de Badghis, zona de responsabilidad española, tuvo lugar el pasado sábado y su objetivo fue reducir la capacidad de la insurgencia en la zona, añadió la misma fuente.

El objetivo de la misión era, en una primera fase, realizar "una limpieza" de la ruta Opal, entre Moqur y Darrah e Bum, y en una segunda llevar a cabo operaciones psicológicas y de apoyo a la población civil.

Según el Ministerio español, en una tercera fase el objetivo fue realizar "una segunda limpieza" al sur del valle de Darrah e Bum para llegar a una zona en la que no es habitual la presencia del Gobierno afgano y tratar de aumentar allí su influencia.

El enfrentamiento se produjo en la tercera fase cuando miembros del ejército afgano avanzaban hacia el sur desde Darrah e Bum para alcanzar la población de Kabulche.

Según el Ministerio de Defensa, las tropas españolas que participaban en esa misión recibieron fuego desde unos 1.100 metros de distancia, al que respondieron con disparos de ametralladora y de mortero.

Más tarde, la unidad española volvió a ser atacada desde otras posiciones insurgentes, fuego que repelió de nuevo.

Helicópteros de la Fuerza Internacional de Asistencia a la Seguridad en Afganistán (ISAF), que dirige la <u>OTAN</u>, apoyaron a las tropas españolas y afganas en los enfrentamientos.

El Ministerio español de Defensa calificó la operación de éxito, ya que se consiguió el objetivo de llegar a la localidad de Kabulche y sobre todo porque el Ejército afgano demostró que es capaz de planificar, conducir y ejecutar sus propias operaciones.

El valle de Darrah e Bum es un enclave importante pues se encuentra en la encrucijada de la ruta "Opal" (y su comunicación con Qala e Naw) y el valle del Murghab, línea del comercio ilegal entre <u>Turkmenistán</u> y el centro y el sur de Afganistán.

España tiene unos 1.400 soldados en Afganistán como parte de las fuerzas multinacionales de la ISAF.

Según el calendario previsto, un 10 por ciento de los 1.400 soldados regresarán a España al final de ese año, el 40 por ciento lo haría en 2013 y el 50 por ciento restante en 2014, aunque los porcentajes podrían variar, según señaló recientemente el ministro de Defensa, <u>Pedro Morenés</u>.

(Agencia EFE)